



ayer

AÑO VI - NUMERO 1.634 || Joven de la Frontera Miércoles 9 de Julio de 1941 || CARACUEL, 7 - TELF. 2068

Las tropas alemanas

En la parte Norte ocupan valientemente varios fortines de la LINEA STALIN se pasaron las fortificaciones despues de una lucha de quince horas

Se espera que el Ejército ruso oponga aquí la máxima resistencia, pues las llanuras de detrás no ofrecen posible defensa

Berlin.—Las tropas del Ejército del Reich han ocupado refugios y fortificaciones enemigas construidas con la técnica militar más moderna.

A este respecto se señala en los círculos militares que las fortificaciones están tan bien disimuladas que es imposible verlas hasta pocos metros antes de llegar a las mismas. Pero todos los intentos del enemigo de detener con sus disparos de artillería de 25 centímetros el avance de nuestras tropas han fracasado. Y mientras la artillería alemana disparaba sobre los refugios de cemento, las fuerzas de ingenieros lanzan cargas explosivas en el interior de los mismos y los soldados se aproximan, aprovechando los ángulos muertos. Efe.

La resistencia soviética será desesperada

Berlin.—Todos los periódicos de la mañana hacen comentarios al primer ataque llevado a cabo por los alemanes sobre la línea Stalin. La prensa destaca que esta re-

sistencia había sido preparada sobre el único sitio posible, pues después se trata de un terreno muy deshabitado.

El «Voelksche Beobachter» habla de la importancia que tiene la penetración en esta línea, pues detrás de ella no existe más en la URSS. Esta posición estratégica ha sido preparada por los dirigentes soviéticos desde 1939 y su pérdida sería fatal para los soviets.

Después de la pérdida de la zona de terreno, bien fortificado, que se encuentra de la anterior línea, ya ocupada, los bolcheviques se retiraron a la línea Stalin que está a unos 400 kilómetros detrás del lugar donde se llevaron a cabo las primeras operaciones. Esta distancia exacta es la que hay de las posiciones alemanas del Oeste a París.

Se pone de relieve en los periódicos que el mando soviético se apresura a enviar sus reservas a la línea Stalin. Esta línea es la última línea de resistencia rusa.

El «Berliner Lokal Anzeiger» dice que el enemigo desencadenará una encarnizada resistencia haciendo todo lo posible para impedir el avance alemán pues las llanuras de detrás no ofrecen posible defensa.

El «Berliner Borsen Zeitung» dice que la aviación alemana ataca y obstaculiza en territorio soviético los refuerzos que envía a la línea Stalin.

La prensa afirma que no existe duda del éxito que coronará la conquista de la línea Stalin. Efe.

Las tropas alemanas pasan las fortificaciones en el sector Norte

Berlin.—Oficialmente se informa que las tropas alemanas han pasado las líneas fortificadas rusas en el sector Norte del frente. Han sido capturados numerosos prisioneros de estas fortificaciones.

Una encarnizada batalla se libró en este sector, que duró quince horas seguidas. Efe.



Aunque Rusia ocupa el primer plano de la atención europea, también en Africa se combate. Aquí ofrecemos un grupo de prisioneros ingleses en un campo de concentración de Cirenaica. (Foto Luce).

La "División Azul"

Continúan recibiendo los voluntarios falangistas el homenaje de admiración de toda España

Sevilla.—Precedentes de las distintas provincias andaluzas están llegando voluntarios falangistas para concentrarse a la División Azul que ha de marchar a Rusia para combatir al comunismo.

Por la Avenida de José Antonio desfilaron esta mañana los voluntarios falangistas uniformados con camisa azul y boina roja, quienes fueron objeto de un fervido homenaje por parte del pueblo sevillano.

A las distintas secciones les serán entregadas por el alcalde artístico banderines bordados por camaradas de la Sección Femenina. Llevan por lemas: «Con nosotros quien quiera. Delante quien pueda».

El capitán general de la Región, general Ponte, revisó las fuerzas, a las que dirigió patriótica arenga.

Jefatura de Milicia.—Aviso

Todos los individuos a quienes interese inscribirse como voluntarios en la Cruzada contra el comunismo y que sean conductores profesionales, podrán personarse en esta Jefatura de Milicia, cualquier día laborable, de cinco a siete de la tarde.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Jerez a 8 de Julio de 1941.—El Teniente Jefe Local

La ocupación total de Besarabia está a punto de consumarse

Destructor ruso hundido por un "Stuka"

Berlin.—La D. N. B., en relación con el comunicado oficial del alto mando alemán, dice lo siguiente:

El parte de hoy es muy reservado sobre las operaciones que se desarrollan en el frente Oriental, ya que evita sobre el avance dar nombres de pueblos.

Por el contrario, el comunicado soviético cita los nombres de varias poblaciones y, como otras veces, dice que los avances alemanes han sido rechazados con éxito.

Sin embargo, al dar los nombres desconfiamos lo contrario, ya que todos las poblaciones que cita están más al Este de las que anuncia en comunicados anteriores.

Esta confesión equivale a un reconocimiento del avance alemán.

En cuanto a Rumania, las tropas que manda el general Antonescu, según el comunicado rumano, están a punto de conseguir la reincorporación de todo el territorio de Besarabia, cedido a los soviets a fines de Junio del año pasado.

Las tropas se acercan al Danubio y pronto estarán en la antigua frontera de Rumania y la U. R. S. S. Efe.

FINLANDES.—Helsinki.—Comunicado oficial de guerra: Al Este de la región de Hangoo nuestra artillería bombardeó los objetivos enemigos con gran eficacia. También fue atacado por nuestro fuego varios navíos mercantes. Depósitos de municiones fueron bombardeados produciéndose grandes incendios.

Submarinos finlandeses hundieron varios transportes soviéticos cerca de Reval y Kihiki. En un punto del frente oriental se inició un ataque del enemigo que fué energicamente rechazado. Se le capturaron 400 muertos y prisioneros. Nuestras pérdidas son insignificantes.

Nuestras tropas penetraron más allá de la frontera, siendo ocupadas unas posiciones. Algunos desertores enemigos se presentaron en nuestras filas. Nuestra aviación atacó con éxito las posiciones enemigas de retaguardia. Efe.

HUNGARO.—Budapest.—El Estado Mayor húngaro comunica: Nuestros elemen-

tos avanzados prosiguen satisfactoriamente su avance y después de cruzar el Serech han llegado al Bug. Hasta ahora nuestras pérdidas son insignificantes. El Bug es un río que corre entre Ucrania y la antigua Polonia y es un afluente del Danubio. Efe.

La resistencia soviética en Besarabia ha sido rota

Berlin.—Las tropas germano-rumanas han roto la resistencia soviética en Besarabia. El número de prisioneros hechos y el botín capturado es muy importante, según se comunica oficialmente. Efe.

Importante contingente de prisioneros y botín de guerra

Berlin.—142.216 prisioneros soviéticos han sido capturados por las tropas alemanas durante los días 2 al 5 del mes actual. Además han sido recogidos 584 tanques, 550 carros de combate y varios trenes blindados soviéticos. Efe.

Los soviets y el abandono del campo

Helsinki.—El lamentable estado de los campos de Ucrania lo ponen de relieve los correspondientes de guerra, que destacan el descuido con que los soviets han afrontado el problema del campo.

También informan de que centenares de refugiados procedentes de Estonia continúan arrojando a los centros de alistamiento de voluntarios. Por otra parte dos correspondientes han observado en avión que en la ciudad de Hensio existen enormes devastaciones y la ciudad ha comenzado a ser evacuada por los rojos. Efe.

El crimen de los comisarios políticos con los soldados

Berlin.—En los combates sostenidos por las fuerzas germano-rumanas han sido descubiertos cientos de ametralladoras cubiertas en el suelo.

Estaban rodeados por dentro de una especie de pozo con el fondo cubierto de tierra y los soldados que las servían sólo tenían las manos libres para disparar y con-

sumieron las municiones hasta el último cartucho.

Algunos de ellos, hechos prisioneros, han declarado que los comisarios los obligaron a cavar los pozos, donde después de meterlos los tapaban con cemento para que no pudieran rendirse ni escapar. Efe.

22 aparatos soviéticos derribados

Berlin.—Veintidós aparatos soviéticos han intentado efectuar un bombardeo sobre las posiciones alemanas del frente S. E. 20 de estos aviones fueron derribados por los cazas antes de lanzar sus bombas. Los otros dos describieron una amplia curva y regresaron fuera de las líneas alemanas. Como no habían podido llegar hasta ningún objetivo se dedicaron a atacar a una ambulancia sanitaria que llevaba en lugar destacado el emblema de la Cruz Roja.

Los aviones rojos volaron a escasa altura arrojando algunas bombas que cayeron muy cerca de la ambulancia. Cuando se disponían a repetir su ataque apareció un caza alemán y aquellos huyeron, pero el caza les persiguió y consiguió derribar a ambos sobre las líneas soviéticas. Efe.

Destructor ruso hundido por un Stuka

Berlin.—Un destructor soviético ha sido hundido por un Stuka alemán en el Mar Negro, según se anuncia semioficialmente. Efe.

De ayer a hoy... Entrevista Sikorski-Maisky

Fué preparada por Eden

Londres.—El general que fué jefe del Ejército polaco Sikorski se ha entrevistado por primera vez desde 1939 con el embajador de la URSS en Inglaterra Maisky. La entrevista fué organizada por Mr. Eden y se ha celebrado en el «Foreign Office», asistiendo el subsecretario de Asuntos Exteriores de la Gran Bretaña. Efe.

Islandia ocupada por las tropas de Estados Unidos Roosevelt envía un mensaje al Congreso

Washington.—El Presidente Roosevelt ha enviado un mensaje al Congreso explicando la ocupación de Islandia por fuerzas norteamericanas, que reemplazarán a las inglesas actualmente en la isla.

En el mismo dice que los Estados Unidos no pueden permitir la ocupación por Alemania de estos puntos avanzados, que suponen una facilidad para el ataque o una amenaza para el hemisferio occidental.

En el mensaje anunció Roosevelt que había ordenado el desembarco de tropas ame-

ricanas en Islandia y que había asegurado a la población de la isla que durante la ocupación las tropas americanas no intervenirán para nada en el régimen interno del país y que estas fuerzas serían retiradas tan pronto como pasase la actual crisis. Mientras tanto, el Gobierno islandés se halla en la plenitud de su soberanía.

Terminó diciendo que esto se ha efectuado en virtud de una petición del presidente del Consejo islandés. Efe.

Los rusos de EE. UU. protestan La actitud de Washington retardará la liberación del PUEBLO RUSO

Nueva York.—Los rusos establecidos en Estados Unidos y los demás rusos que se encuentran en el país, han mandado una carta al Presidente Roosevelt protestando de la posición de Washington en el conflicto de la U. R. S. S.

En la carta se manifiesta que la ayuda a los soviets lo que hace es retardar más la total liberación del pueblo ruso.

Ocho barcos daneses que se encontraban en el puerto han sido requisados para el transporte por el Pacífico. Con esta nueva requisita el total de los buques daneses confiscados por Estados Unidos se eleva a 15 unidades. Efe.

Las adoptadas han sido por razón de tonelaje y de tipo económica exclusivamente.

Añadió que probablemente los servicios con Filipinas y la zona occidental de América serán mantenidos. Efe.

Bombardeo francés a Haifa

Haifa.—La zona de Haifa ha sido bombardeada por aviones franceses.

Los informes oficiales dan cuenta de que los daños son insignificantes, y no hubo ninguna víctima.

Las defensas antiaéreas actuaron con gran energía. Efe.

La orden de regreso a los barcos japoneses solo obedece a razones económicas

Tokio.—El Gobierno japonés ha ordenado a todos los barcos japoneses que se concentren en el Pacífico según dice el portavoz gubernamental. Explicó que las medi-

Ochenta muertos y más de cien heridos por un rayo

Méjico.—Ochenta muertos y más de cien heridos ha habido a consecuencia de un rayo que cayó en un cine en Guadalajara, que se encontraba lleno de público.

Los espectadores, atemorizados, se lanzaron a la calle de manera violentísima. Efe.

un
mon-
les camaradas
numerosos per-
nos del Movi-
llo y España
etin Ofi-
obnador
Ruiz Gar-
el Movi-
del Estado
por el que se
obnador ci-
don Manuel
ado a otro
geto por el
de la Gober-
l Consejo de
or civil de la
Carlos Ruiz
comisario go-
ardo Alvarez
or la que se
derechos res-
prestamos e
sto Nacional
contratos de
partel"
lo la entrega
hasta ahora
nacional de
Protectora-
der. Efe.
OS
cibido pro-
dos hijos.
improvis-
CQ
era
coñac
or
bas
1303

Vida local

Comandancia Militar

Para comunicarle un asunto de su particular interés se interesa la presentación en esta Comandancia Militar del sargento provisional de Artillería licenciado, don Manuel Verano Calle.

Jerez de la Frontera 8 de Julio de 1941.
El Coronel Comandante Militar,
Sebastián de Aranda.

Subdelegación de Hacienda

Comisaría Local del Subsidio y Plato Unico.—Aviso.—Se pone en conocimiento de todos los señores industriales obligados a la adquisición de boletos para la exacción de los arbitrios de Subsidio y Plato Unico, que a partir de esta fecha las horas de venta de los expresados boletos será todos los días laborables únicamente de ocho y media a diez de la mañana.

Jerez de la Frontera a 9 de Julio de 1941.
—El Comisario Local.

Alcaldía-Delegación Local de Abastecimientos y Transportes

A partir de hoy Miércoles y en plazo no superior a tres días, los poseedores de cartillas de racionamiento de comestibles asignadas a los establecimientos que a continuación se expresan, podrán retirar contra entrega del cupón número 166 de Ultramarinos, UN KILOGRAMO DE PATATAS por persona, al precio de una peseta al kilogramo:

- Establecimiento de don Ignacio Fernández R., Plaza de Abastos.
- Establecimiento de don José Guerra García, Glaval 14.
- Establecimiento de don Ángel Gutiérrez M., Plaza San Juan 8.
- Establecimiento de don Fernando Gutiérrez P., Granados 13.
- Establecimiento de don Andrés Herrera López, Pañuelos 11.
- Establecimiento de don Fernando de Juan C., Bizcocheros 31.
- Establecimiento de don Rafael Jacinto Morales, Mercado C. de Abastos.
- Establecimiento de don Gaspar López Carpio, P. Domecq 37.
- Establecimiento de doña María Morales Benítez, Taxider 2.
- Establecimiento de la Viuda de Salguero, Arroyo Dulce.

A partir de mañana Jueves y en plazo no superior a diez días, los poseedores de cartillas de racionamiento de comestibles podrán retirar de los respectivos establecimientos a que aquéllas están adscritas, contra entrega del cupón número 166 de Ultramarinos, DOSCIENTOS GRAMOS DE AZÚCAR por persona, al precio de 3'10 pesetas el kilogramo.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.
Jerez de la Frontera 9 de Julio de 1941.

Cultos

Hoy: San Odón, ob. y conf.,
Jubileo Ciscular: RR. Carmelitas.
En el Carmen.—Cuarto día de la novena preparatoria a las solemnes fiestas en honor de la Santísima Virgen del Carmen Coronada.

Aceitunas sevillanas

superiores a 1'50 pesetas kilo
en Doña Blanca 3

Dispongo

de CINCUENTA MIL BOTELLAS, tipo jerezano sin marcas. Cedería totalidad o partidas. Dirigir vuestras ofertas a EMILIO B. MARTIN, calle de «LOS OVALLES» núm. 31. Teléfono 1508



Marqués del Mérito

VINOS Y CONACS
Jerez

A las siete y media de la tarde, estando los sermones a cargo del muy R. P. fray Andrés de Jesús Leal, asistente general de la Orden.

En las RR. Carmelitas.—Segundo día de la novena a Nuestra Señora del Carmen. A las ocho, misa harmonizada con motetes.

A las siete y media de la tarde, el ejercicio correspondiente predicando el R. P. fray Serafín Ruiz de Castroviejo, religioso franciscano.

En San Miguel.—Mañana, a las siete y media de la tarde, dará principio el septenario a la Santísima Virgen del Carmen, con pláticas por el señor cura.

Los miércoles del Prendimiento.—Hoy, a las siete y media de la tarde (D. m.) en la iglesia parroquial de Santiago, ante la venerable imagen de Nuestro Padre Jesús del Prendimiento se celebrarán los cultos mensuales que le dedica la Hermandad del mismo nombre.

Cupón de ciegos

Número premiado ayer: 000.

Médico y Farmacias de guardia

Corrón, 25 y 27.—Ángel Mayo, 12, y Cardenal Herrera, 21.

De interés para los señores ganaderos

De acuerdo con lo dispuesto en la Orden del Ministerio de Agricultura de 17 de Junio último, inserta en el «B. O.» de la provincia correspondiente al 26 de dicho mes, todos los ganaderos están obligados a presentar en sus respectivos Ayuntamientos las declaraciones de las lanas obtenidas, haciendo constar número de cabezas de esquilco, clase y color, número de kilos obtenidos y lugar donde se encuentra depositada.

Las lanas quedarán inmovilizadas y en depósito de los señores ganaderos a disposición del Servicio de Recogida de la «Sección Lanas» del Sindicato Nacional Textil.

Las referidas declaraciones se reciben en el Negociado de Agricultura de la Secretaría Municipal, hasta el día 15 del corriente mes.

Jerez 7 de Julio de 1941.

VALDESPINO
JEREZ y CONAC

Agente en Jerez: Carlos Zarzuela Rodríguez

DE SOCIEDAD

En la basílica de Nuestra Señora de la Merced, de Barcelona, se ha celebrado la boda de la bellísima señorita María Formina Coderech y Senmenich, perteneciente a distinguida familia catalana, con don Gerardo Salvador Merino, delegado nacional de Sindicatos.

Bandijo la sagrada unión el reverendo padre Fernando Mejino Revuelto, catedrático de Religión del Instituto de Palencia, tío carnal del novio. Como testigos firmaron el acta por parte de la novia don Pedro Gil Moreno de Mora, don Pedro Jubert Matas, don Gaspar Coll, don Fernando de Semmenach y don José Ramón de Buffala y Moreno Churruga; y por la de él don Gerardo Salvador Zarita, don José María Salvador Merino, comandante jurídico de la Armada; don Félix Salvador Merino, capitán mutilado; gobernador civil y jefe provincial del Movimiento y delegado nacional de excautivos.

Entre otras personalidades asistieron a la ceremonia el subsecretario de Agricultura, directores generales de Pesca, Trabajo y Ganadería; el secretario nacional de Sindicatos, asesor general de Sindicatos, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, consejeros nacionales señores Lasa Bartralgo y Barnal; cónsul de la Argentina en Barcelona, en representación del embajador de su país, y representantes del jefe del Partido Nacional-socialista alemán en España; delegado nacional de excautivos, delegado provincial de excombatientes e invitador. Después de la boda, los recién casados adoraron en su camerín a la Virgen de la Merced, Patrona de la capital.

El nuevo matrimonio, que recibió muchas felicitaciones, ha emprendido su viaje de nupcias por España.

Felizmente ha dado a luz una preciosa niña, quinto fruto de su matrimonio, la joven esposa del capitán de caballería don Francisco del Río Verdugo.

Nuevo Hotel, Jerez.

En Barcelona ha empeorado en la enfermedad que padece, inspirando su estado serios cuidados, don Salvador Costa, padre del teniente de alcalde del Ayuntamiento de Jerez y director de la Compañía General de Vidriería Española don Gabriel Costa Alonso.

Después de haber pasado unos días en ésta regresó a Madrid don Enrique Ferrer.

Ha dado a luz felizmente una niña, que hace el séptimo de sus hijos, la señora doña Luisa Chaves García, esposa de don Manuel Herrerapizarzo Catalán.

Alumnos aventajados.—En los exámenes celebrados en la Escuela de Comercio han obtenido brillantes calificaciones:

En el cuarto año las señoritas Josefina y Manolita Romero Bizarco y Conchita Escudero de la Calle.

En la reválida del profesorado la señorita María Luisa Escudero de la Calle.

Villamarta

GRAN EXITO
de la Compañía
Puchol-Ozores

HOY
a las 7 y a las 10,15

¡Soy un sinvergüenza!

de Muñoz Seca.

Graciosísima creación
de
MARIANO OZORES

Gloria Vazquez Chacón

Esposa que fué de don Miguel Galindo del Río

Falleció ayer, después de recibir los Santos Sacramentos
R. I. P. A.

Su viudo, hijos, hermanos don José, don Guillermo, don Juan y don Francisco; hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos, primos, primos políticos, demás parientes y afectos,
RUEGAN asistan al funeral en la iglesia de San Pedro a las seis y acto seguido a la conducción de su cadáver.
Viria: «Barrido España», calle General Moscardó número 2.

Hoy miércoles a las 6,30 de la tarde será conducido al Cementerio, el cadáver de la señora doña

Alumnos aventajados.—En los exámenes celebrados en la Escuela de Comercio han obtenido brillantes calificaciones:

En el cuarto año las señoritas Josefina y Manolita Romero Bizarco y Conchita Escudero de la Calle.

En la reválida del profesorado la señorita María Luisa Escudero de la Calle.



Letras de luto

El funeral solemne que a las diez y media de la mañana de hoy se celebre en la iglesia filial de San Dionisio, será aplicado por el descanso de la respetable señora doña Casimira Guerra Fernández, viuda de Gonzalo (q. s. g. h.), fallecida el 12 del mes anterior en Posada de Valdón (León).

A sus hijos, entre ellos don Ricardo, inspector de Hacienda en esta ciudad, hijos políticos, nieto y demás familia, reiteramos nuestro pésame más sentido.

—Hoy hace cinco años que falleció en la paz del Señor el distinguido joven don Pedro Guerrero de Torres (q. s. g. h.), conde de la Inmaculada y San Luis Gonzaga, cénita vieja de la Falanga, que en los tiempos heroicos se distinguió por su valentía sufriendo persecuciones y prisión.

La misa cantada que a las diez de esta mañana se celebre en la parroquia de San Miguel, así como los sufrágios que tengan lugar en diversos otros templos de esta ciudad y en las iglesias de las Escuelas Marcellianas y San Juan Bautista, de Marchena, serán aplicados por el descanso eterno de su alma.

Al recordar esta fecha renovamos nuestro pésame más sentido a sus atribulados padres, hermanos, tíos y demás familia doliente.

—Hoy hace cuatro años que dió su vida por Dios y por la Patria en Baena (Córdoba), el soldado del Regimiento de Costanera n.º 1, estudiante de Filosofía y Letras, don Antonio Llamas Fernández (que en paz descanse).

La misa de requiem que a las diez de esta mañana se celebre en la capilla del Rosario de la iglesia de Santo Domingo de esta ciudad, y en la de San Miguel, de Córdoba, a las nueve, serán aplicadas por su alma.

A los desconsolados padres, hermanos, tíos y demás familia reiteramos nuestro sentido pésame.

—Ayer entregó su alma al Creador, la señora doña Consuelo Plaza Herrera, esposa que fué de don Carlos Morón del Toro.

A las cinco y media de la tarde de hoy será conducido el cadáver a la necrópolis.

Descanse en paz el alma de la difunta y reciban nuestro sentido pésame el atribulado viudo, hijo don José Luis y demás familia doliente.

—Descanó ayer en el Señor el alma de la apreciable señora doña Gloria Vázquez

Chacón, esposa que fué de don Miguel Galindo del Río.

El cadáver será conducido al cementerio a las seis y media de esta tarde.

Reciban el testimonio de nuestro pesar el apenado viudo, hijos, hermanos don José, don Guillermo, don Juan y don Francisco y demás familia doliente.

—La señora doña Josefina Hormigo Gaboriano, viuda del que fué antiguo empleado de la Compañía Sevillana de Electricidad, don José Rodríguez Vaguero (que en paz descanse), en su nombre y en el de sus hijos, hijo político y demás familia, nos rogó significásemos su gratitud hacia cuantas personas se interesaron por el estado de salud de dicho señor durante la enfermedad que precedió a su fallecimiento y asistieron al traslado del cadáver al cementerio.

NOTA

Para asunto relacionado con el Servicio Social se personará a la mayor brevedad posible en el Departamento Provincial del Servicio Social, calle Bizcocheros, 2, las señoras Margarita Bantzer de Ondóvilla y Encarnación Nájuez Aguilar.

Comandancia Militar de Jerez

Subpagaduría Militar de Haberes, de Jerez

Se pone en conocimiento de los señores Jefes, Oficiales, Suboficiales y Caballeros Mutilados que hayan de percibir sus haberes del mes de Junio por esta Subpagaduría que pueden efectuarlo durante los días 9, 10 y 11 del corriente, de once a una de esta mañana, en Avenida de América, 2.

Al propio tiempo se hace saber que aquellos haberes que no sean satisfechos en los mencionados días serán reintegrados a la Hacienda.

Jerez de la Frontera a 8 de Julio de 1941.

—El Alférez de Intendencia Subpagador, Ramón de Cózir Tajera.—V.º B.º: El Coronel Comandante Militar, Sebastián de Aranda.

+
Rogad a Dios en caridad por el alma
DEL SEÑOR

D. Alfonso L. Gordon y Doz
Esposo que fué de doña María del Cuvillo Sancho
Que descansó en el Señor el 4 del actual, a los 69 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

D. E. P. A.

La misa cantada que se celebrará mañana jueves, a las diez y media, en San Dionisio, y las libras de intención en el Carmen y la Compañía de Jesús, y asimismo las Gregorianas a las diez en San Francisco, serán aplicadas por el descanso eterno de su alma.

Su viuda, hijos, hijos políticos, nietos y demás familia,
SUPPLICAN una oración por su alma y la asistencia a alguno de estos actos

¡Agricultores!

Asegurad vuestras cosechas del riesgo de incendios en
Compañía Adriática de Seguros
Sub-Dirección en la provincia:
JOSE TOCON AYALA
San Miguel número 17 Teléfono — 3581.

de jugadores para la próxima temporada sería de dieciséis, cifra necesaria si se tiene en cuenta que las competiciones son largas y duras y que al faltar como anteriormente el campeonato regional donde los equipos se iban formando y acoplando, se ven obligados a comenzar la temporada con el campeonato de Liga, competición para la que es necesario emplearse a fondo desde su comienzo, y que de no poseer un buen plantel de jugadores y reservas quedan los cuadros visiblemente quebrantados a mitad de dicha competición.

De los puestos a cubrir los que ocupan nuestra mayor atención son los de medio centro y delantero centro por considerarse base de todo equipo, teniendo cuidado de que el resto no desentone. Por tanto, estos puestos deben ser cubiertos por jugadores de reconocida valía y por los cuales será preciso hacer el mayor sacrificio económico. Sujetos convenientemente estos puestos con los elementos que actualmente disponemos y otros nuevos que se ajusten a las necesidades del conjunto, no sería aventurado predecir una próxima brillante temporada futbolística. Poco bien entendido, y esto es algo que debe tenerse muy en cuenta, que esta reorganización no debe dejarse para cuando esté comenzado el campeonato, ya que con ello no se conseguirá nada práctico y llegáramos a encontrarnos como en años anteriores, que ni el equipo tendría el debido acoplamiento ni se podría efectuar una verdadera selección de los elementos disponibles. El equipo debe estar formado rápidamente, quizás esta misma quincena en que deben presentarse en la Federación las fichas de jugadores.

Nuestra labor está encaminada a la consecución del proyecto, y esperamos que nuestros desvelos se vean coronados por el éxito y que los llamados a ayudarnos no privan a Jerez del deporte favorito de España.

LA DIRECTIVA.

Accionista de la Cooperativa Jerezana:
No dejéis de concurrir personalmente a la junta general convocada para el viernes día 11 del corriente.
Cumplid así un deber social y su presencia será un estímulo para el Consejo que durante todo el año labora por sus intereses.

Junta Provincial de Fomento Pecuario

Circular

Disponiendo esta Junta de Suro contra la peste porcina, debidamente contrastado y precalificado por el Instituto de Biología Animal, donde ha sido sometido a las pruebas necesarias para garantizar sus buenas propiedades para la vacunación mixta de los efectivos porcinos, por la presente se abre un plazo que finalizará el 15 del corriente mes, para que cuantos ganaderos deseen adquirirlo, hagan sus peticiones a la Junta Local de Fomento Pecuario respectiva, previo abono de su importe en la cuenta corriente que en la Sucursal del Banco de España de esta capital tiene esta Junta Provincial de Fomento Pecuario, y a razón de trescientas pesetas litro.

Las Juntas Locales de Fomento Pecuario reunirán las peticiones hechas por los ganaderos en cada localidad, exigiendo el resguardo del ingreso en el citado Banco del importe del Suro interesado, y el día 15 remitirán la relación a esta Junta de mi presidencia, significando que no serán admitidas las peticiones que lleguen a las Juntas Locales con posterioridad a la referida fecha.

Lo que se hace público para general conocimiento, pudiendo dirigirse los señores ganaderos para cuantas consultas deseen hacer a estos resposos, a las oficinas de ésta, Duque de Tetuán, 31 2.º, Teléfono número 1888.

Cádiz a 4 de Julio de 1941.
El Presidente,
Juan Romero Abreu.

Los siempre el periódico
"AYER"

+
XI ANIVERSARIO
DEL SEÑOR

D. Pedro López de Carrizosa y Giles
Barón de Algar del Campo, Maestrante de Ronda
Esposo que fué de doña Josefa Izaguirre
Que falleció en Jerez de la Frontera el día 10 de Julio de 1930, después de recibir los Santos Sacramentos.

(Q. S. G. G.)

La misa cantada con responso que se celebre en la iglesia parroquial de San Marcos, a las nueve y media, mañana jueves, y todas las misas del Santuario de Regla en Chipiona y las libras de intención en las demás iglesias, serán aplicadas en sufragio de su alma.

Su viuda, hijos don Pedro, Xavier, Angeles, Alvaro y María del Milagro; hijos políticos doña María de Domecq y González y don Juan P. Domecq Rivero,
RUEGAN a sus amistades encomienden su alma a Dios Nuestro Señor.

Habla la directiva del Xerez Situación económica y deportiva del Club de fútbol

La Directiva del Xerez Club nos envía la siguiente nota:
«Al hacernos cargo de la dirección del Xerez Club de Fútbol, misión que nos ha sido encomendada por la Federación Nacional de Fútbol a propuesta de la Federación Regional Sur de Clubs de Fútbol, y vista la situación por que atraviesa el club, tanto económica como deportivamente, se hace necesaria una reorganización metódica de todo lo que concierne a las actividades deportivas de este club. Labor ésta ingratita pero que nos la imponemos con todo entusiasmo, puestas las miras en el resurgimiento de nuestro primer deporte, procurando llevarlo por el camino que le sirve en el lugar que por su historial deportivo y por la ciudad a quien representa le corresponde.

Llamamiento a Empresas y particulares

Esta labor, aunque animada de los mejores deseos, no podría ser fructífera si en ella no cooperasen elementos que financiando la empresa permitiesen afrontar la situación precaria por que actualmente atraviesa el club, situación irremediable si en el plazo más breve no es encontrada la solución más viable, lo que de no ser así aun a pesar de poner todo nuestro entusiasmo, nuestros desvelos y nuestra entera sinceridad, insuficientes para hacer frente al problema económico, desaparecería nuestro fútbol.

Esto, que sería imponderable, no podría en modo alguno achacarse a esta Directiva, que movida de los mejores deseos trata de salvar el prestigio de una ciudad, representado en este caso por el deporte, lo mismo que podría serlo por las artes, las ciencias o el comercio. A quienes está obligada tal misión es a las Empresas, Corporaciones o particulares que por su situación privilegiada deben favorecer con sus aportaciones la labor deportiva encomendada a todos los pueblos españoles.

No se trata de cifras fabulosas, ni tampoco se pretende que éstas lo sean, sino que éstas se ajusten a las necesidades del conjunto y previo un estudio concienzudo, la cantidad que se destine a tal fin bien administrada, sirva para colocar el prestigio del club en el lugar que por su historial le corresponde. Abandonar la empresa sería tanto como confesarnos incapaces de situarnos al nivel deportivo de las demás ciudades españolas, que considerando este deporte como suyo, los triunfos de sus clubs representativos les sirve de orgullo bien justificado.

Momentos difíciles

Es indudable que hoy en día casi todos

los Clubs de España atraviesan momentos difíciles, motivados en su gran parte por los gravámenes existentes actualmente sobre espectáculos, y por los extraordinarios desembolsos que para completar sus cuadros se ven obligados a destinar en concepto de fichajes a principio de temporada. Solamente aquellos clubs enclavados en las grandes urbes donde poseen estadios de gran capacidad y que al mismo tiempo cuentan con miles de socios, puedan soportar con sus cuantiosos ingresos estos gastos extraordinarios. Y son precisamente estos grandes clubs los que perjudican los intereses de los clubs modestos, unas veces con el acaparamiento de jugadores, otras con la pugna entre sí para la adquisición de los mejores valores futbolísticos, provocando con ello la consiguiente alza en los fichajes, o privándoles a estos clubs modestos de sus valores destacados y que mediante ofertas tentadoras que no pueden ser afrontadas, se ven en la imperiosa necesidad de cederlos, consecuencia natural del profesionalismo, que mientras subsista deberemos resignarnos a padecerlo.

Solamente existe un medio para estos clubs modestos de poder afrontar tan anómala situación: la ayuda económica por elementos que aunque sean se muestran interesados en fomentar el deporte, o de aquellos que sin intereses del deporte consideran de importancia velar por el prestigio del pueblo de su naturaleza, o de los que sin ser naturales se consideran como tales por diferentes circunstancias. Esta ayuda económica puede ser realizada de varias formas adoptando siempre la más conveniente, bien por entidades oficiales, empresas o particulares, en préstamos, suscripciones o por acciones. Esta y no otra es la solución que pensar en afrontar la situación con los ingresos naturales del club sería tanto como resignarse a muchos años de fútbol modesto y con ello a la desaparición total de la reciente afición futbolística.

El equipo para la próxima temporada

En el aspecto deportivo tenemos que del cuadro de jugadores profesionales de la temporada 40-41, quedarán retenidos por considerarse sus servicios convenientes y necesarios, los siguientes: Dos porteros, dos defensas, dos medios y tres delanteros. Visto el plantel disponible para la próxima temporada, nos es necesario cubrir convenientemente los siguientes puestos: medio centro, delantero centro, dos extremos y dos interiores, completando el cuadro con los suplentes necesarios. Con lo cual el plantel

Mutua de Agentes Comerciales de España

Clavel, 7.—Madrid

Anuncio de extravío

Habiendo sufrido extravío la Póliza número 149 de esta Entidad emitida sobre la vida de don José Moreno García, se advierte que si en el término de 30 días naturales a contar de esta fecha, no se presenta reclamación alguna, se procederá a la anulación de la Póliza original y al pago de la cantidad estipulada en la misma, a la persona o personas que en el duplicado de la Póliza aparecen como beneficiarias.

Madrid 4 de Julio de 1941.

El Presidente,
Antonio Belda.



El Consejo de la Cooperativa Jerezana ruega a los señores accionistas se apresuren a comunicarle el número de acciones que estarían dispuestos a suscribir, de la proyectada ampliación de capital.

Quarto aniversario del señor don Antonio Llamas Fernández

¡Presente! Soldado del Rqto. de Costa núm. 1, Estudiante de Filosofía y Letras, Afiliado al SEU. Dió su vida por Dios y por la Patria en Buena (Córdoba) el día 9 de Julio de 1937, después de recibir los Santos Sacramentos.

R. L. S. A.

La misa de requiem que a las diez de hoy miércoles se celebre en Santo Domingo en la capilla del Rosario y en Córdoba a las nueve en la iglesia de San Miguel, serán aplicadas en sufragio de su alma.

Sus padres, hermanos, tíos, primos y demás familia,
Suplican asistan a estos actos.

Rogad a Dios en caridad por el alma del señor don José Rodríguez Vaquero

Esposo que fué de doña Josefa Hormigo Ganfornino
Que falleció el 29 de Junio de 1941, después de recibir los S. S.

Q. S. G. G.

La misa de requiem que se celebrará mañana jueves a las ocho en la parroquia de San Pedro, será aplicada en sufragio de su alma.

Su viuda, hijas, hijo político, hermanos, sobrinos y demás familia,
Suplican asistan a este acto.

Banco Español de Crédito

Domicilio social: Madrid. Alcalá, 14

370 Sucursales en la Península y Marruecos

Capital autorizado	100.000.000 de pesetas
Id. desembolsado	51.355.500
Reservas	76.248.394'63

Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales. Está especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior.

Sucursal en Jerez de la Frontera:
PLAZA PRIMO DE RIVERA, 3

ANUNCIOS BREVES

SE VENDE importante lote de puertas. General Franco número 41.

SE ARRIENDA en Barriada España una casa amplia y bien situada. Razon: Medjón 41. Teléfono 1876

COMPRO máquina escribir. Pagará buen precio. Razon: Higuera 13, principal.

CLASES a domicilio. — Matrimonio maestros. — Garantizan enseñanza rápida. Teléfono 2122.

HUESPEDES. — Dos habitaciones independientes exteriores, confortables, higiénicas, en Caballeros 41.

CARRERA MERCANTIL. Repaso asignaturas por Profesor Mercantil. San Andrés 4.

VENDO lote: máquina escribir, mesa escritorio, sillón, estante, ropas, dos aparatos radio y coche cubiertas nuevas. Mirabal 6.

VENTA leña cortada (corte largo y taca). Pago de las Delicias. Venta. Teléfono 2.000. Jerez.

ALQUILO habitación amueblada. Informes: Teléfono 2023.

OFRECESE habitación amueblada, independiente. Largo 34, hijo.

Casa Palacio

Fábrica de Losetas y Piedra Artificial

Artículos sanitarios. — Cuartos de baños. — Azulejos. — Zócalos de dibujos y Cocinas económicas. — Instalaciones de calefacción y de agua fría y caliente

Concesionario de Uralita, S. A.

Exposición y Oficina: Plaza Primo de Rivera 1.—Teléfono 1251.
Fábrica y Oficina: Calle Sor Eulalia 43, 45 y 47.—Teléfono 2274
Jerez de la Frontera

Zuasti Hermanos

TALLER MECANICO

Reparación de maquinaria agrícola e industrial. — Soldadura eléctrica. — Soldadura autógena.

Calle Ferrocarril número 10

Southampton y Porstmouth sufren duros bombardeos alemanes

Alejadria, bajo las bombas del Reich

Los ingleses realizan incursiones sobre Alemania occidental. — La aviación italiana actuó en Chipre y Africa. — Actividad artillera en Abisinia y ataque en Tobruck rechazado por el Eje

ALZMAN.—Cuartel General del Fuhrer. —Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas. — Frente oriental: Continúan las operaciones sistemáticamente con arreglo al plan previsto.

En la lucha contra la Gran Bretaña importantes formaciones de la aviación alemana arrojaron numerosas bombas con buena visibilidad en las instalaciones militares del puerto de Southampton. Bombas de calibre pesado y miles de incendiarias produjeron numerosos daños y alcanzaron los depósitos y almacenes. Otro ataque aéreo fue llevado contra las instalaciones y las darsenas de Portsmouth y Marguerite.

Los barcos de gran tonelaje fueron alcanzados por las bombas al Este de Marguerite. Una importante formación alemana de aviones atacó el día 7 de Julio, la base británica de Alejandria. Las bombas alcanzaron a un dique flotante que fue destruido y otros objetivos de gran importancia e instalaciones. Fueron observados grandes incendios.

En la jornada de ayer en los intentos de atravesar la aviación enemiga el Canal para entrar en territorio ocupado, fueron derribados once aparatos enemigos en vuelo durante el combate y otro por la artillería antiaérea. Dos de nuestros aparatos no regresaron.

El enemigo lanzó bombas explosivas e incendiarias sobre varias localidades de Alemania occidental produciendo muertos y heridos especialmente en Colonia y Mülheim, produciendo daños considerables en los barrios habitados. Durante esta acción y el ataque al Canal de la Mancha fueron derribados 16 aviones ingleses, 13 de ellos por los cazas diurnos y nocturnos y la artillería antiaérea y tres por la artillería de la Marina de guerra. Etc.

INGLESES.—Londres.—Los Ministerios del Aire y Seguridad Interior comunican:

Un intento de ataque de la aviación enemiga se ha registrado en la pasada jornada. En una ciudad de Inglaterra meridional fueron causados daños de importancia durante la pasada noche. A consecuencia de los bombardeos se produjeron varios incendios que fueron rápidamente dominados. El número de víctimas no es elevado.

En otros puntos del país también fueron arrojadas bombas y en un lugar produjeron daños y un pequeño contingente de bajas. Cinco aviones enemigos fueron destruidos sobre Inglaterra. Etc.

—El Cairo.—El comunicado del Gran Cuartel general británico de Oriente Medio dice que en Siria las tropas sirias han efectuado varios ataques en el Sur hacia el Oeste.

En el sector de la costa todos los objetivos al Sur de Námur han sido ocupados brillantemente. Continúan los combates.

Libia y Abisinia.—No ha habido cambios en la situación. Etc.

ITALIANO.—Roma.—Comunicado 398 del alto mando de las fuerzas armadas italianas:

Formaciones de la aviación de combate italiana bombardearon Nicotia, en la isla de Chipre. Fueron alcanzadas las instalaciones del aeródromo. Tres aviones resultaron incendiados en tierra y averiados numerosos aparatos.

Africa del Norte.—En el frente de Tobruck fueron rechazados intentos de ataque enemigos llevados a cabo por la Infantería y carros blindados. Nuestros aparatos bombardearon las instalaciones de la plaza fuerte y la base aérea el Este de Marsa Matruh. La aviación inglesa bombardeó Trípoli y Benghasi.

En Africa Oriental, en el sector de Bergeal, actividad artillera por ambas partes. El enemigo efectuó una incursión aérea. Etc.

Seis aparatos ingleses derribados

Berlín.—Se sabe que otros aviones ingleses han sido derribados en un intento de ataque sobre Calais efectuado en las primeras horas por la RAF. Por lo tanto, los ingleses han perdido en este ataque seis aparatos. Etc.

Hoy miércoles, a las 5.30 de la tarde, será conducido al Cementerio, el cadáver de la señora doña

Consuelo Plaza Herrera

Esposa que fué de don Carlos Morán del Toro.

R. I. P. A.

Su viudo, hijo don José Luis y demás familias.

RUEGAN asistir al funeral a las cinco en San Dionisio, y seguidamente a la conducción de su cadáver.

Vivió: CARMEN 18.

Anoche en Villamarta

Presentación de la Compañía Puehol-Ozores

Se inició anoche en Villamarta una breve temporada teatral a cargo de la Compañía que realizan Luisa Puehol y Mariano Ozores, dueños siempre de las simpatías de nuestro público.

Elige para presentarse un estreno de Antonio y Manuel Pazo. «Un hijo, dos hijos, tres hijos».

Juguete cómico en tres actos que no viene a romper viejos moldes, ateniéndose a lo consabido desde tiempos antiguos, y que, en su simpática sencillez, muy lejos del retorcimiento del teatro hoy en día, halla, sin duda, el agrado con que se escuchó.

Algunos chistes a lo largo de la obra comprueban el apellido Pazo, que transmite, de generación en generación, su positiva gracia.

Al buen logro contribuyó, en buena medida, la excelente interpretación.

La Puehol y Ozores, seguidos muy de cerca por Maximino Fernández, muy custodiado en lides escénicas, y por Juanita Fernández, joven y monísima actriz, y a más distancia por el resto de la formación, dieron a la obra la más eficaz ejecución.

El público, que salió complacido, animará sin duda alguna, la temporada ayer comenzada; los actores y la selección de obras cómicas que en días sucesivos se representaran, bien lo merecen.—M.

Peligro de inflación en Inglaterra

Estocolmo.—El aumento de la circulación fiduciaria en Inglaterra puede traer consigo una amenaza de una inflación de extraordinarias proporciones.

Durante los últimos meses, la circulación de papel moneda ha aumentado con gran rapidez, habiendo registrado un aumento de más de 120 millones de libras esterlinas en la circulación fiduciaria. El aumento se debe en parte al aumento de salarios, a la elevación del precio de las mercancías no sujetas al sistema de tasas.

Los obreros de las fábricas, minas y explotaciones industriales, han pedido en estos últimos meses nuevos aumentos de salarios que supongan un aumento del nivel corriente de un 45 por 100 más. Etc.

Convoy en Gibraltar

Algeciras.—A las 16 y 30 ha fundado hoy en la bahía de Gibraltar un convoy de 14 mercantes de bastante tonelaje. Procedía del Atlántico y era escoltado por dos destructores y un patrullero. Después de repostarse de carbón continuará su viaje para Inglaterra.

La línea.—Tres destructores que patrullaban en las proximidades del Peñón han entrado en Gibraltar. Un tripulante de uno de los buques declaró que a cien millas de Gibraltar, en el Atlántico, un submarino había hundido a un buque encargado de suministrar agua y petróleo a los destructores.

Con graves averías entró en Gibraltar un submarino de grandes proporciones que presentaba en la torreta grandes impactos. Según ha manifestado la tripulación, el submarino fué atacado por dos aviones italianos.

Disposiciones oficiales

Se aumenta el término municipal de Puerto Serrano

Madrid.—El «Boletín Oficial del Estado» publica una ley de la Jefatura del Estado agregando al Municipio de Puerto Serrano, provincia de Cádiz, terrenos procedentes del término de Morón.

Los molinos maquileros

Por otra disposición se prorroga el plazo establecido en la ley de 25 de Noviembre de 1940 para la clausura temporal de los molinos maquileros.

En el parador de Mérida

Por una orden del Ministerio de la Gobernación se dispone la expropiación urgente y forzosa de terrenos lindantes con el parador de Mérida.

Otra nombrando comisario general de los servicios postales a don Lisardo Alvarez Pérez.

Se establece también el servicio postal de suscripción de periódicos con cargo a la oficina postal del valle de Andorra.

Beneficios a los familiares de funcionarios muertos en campaña

El Ministerio de Hacienda ha publicado una disposición aclarando el artículo 186 de la ley de 21 de Noviembre de 1937 por la que se extienden los beneficios del Estado a las familias de los funcionarios muertos en campaña.

Ultima hora

En Méjico han sido suspendidos los permisos del Ejército

¿Se trata del preludio de una movilización general?

Méjico.—Todos los permisos han sido suspendidos en el Ejército.

El Ministerio de la Guerra ha hecho público que esta medida se debe a la crítica situación en el mundo y, particularmente, en América.

La orden ha producido gran extrañeza y se cree que se trata del preludio de una movilización general. Etc.

El conflicto entre Perú y Ecuador

Chile ofrece su mediación

Santiago de Chile.—Chile ha ofrecido su mediación en el conflicto entre Perú y Ecuador. Decisión anunciada después de una reunión celebrada por el Ministerio chileno de Relaciones Exteriores con los técnicos y jurídicos de su Departamento. Etc.

La orden ha producido gran extrañeza y se cree que se trata del preludio de una movilización general. Etc.

“Estados Unidos han dado un gran paso hacia la guerra...”

Declara un portavoz japonés

Tokio.—Un portavoz del Ejército japonés ha declarado que los Estados Unidos han dado un gran paso hacia la guerra con la ocupación de Islandia.

al transporte de material de guerra norteamericano a Bladistow manifestó que al no hacerlo así quedaría en situación difícil. Etc.

Las fiestas de la Independencia en la Argentina han comenzado

Unas palabras del vicepresidente Castillo. «Como hace 125 años, la nación aspira a vivir en paz y armonía con todos los pueblos del mundo»

Buenos Aires.—Las fiestas de la Independencia han comenzado como todos los años, con un banquete en honor del Ejército y la Marina, al que asistieron más de dos mil oficiales de todas las armas.

de la carretera de Toledo a Polanco, donde se halla el monumento levantado a la memoria del teniente provisional don Alfonso de Churruarín que había sido ayudante suyo en la Cuarta División Navarra y que resultó muerto el 4 de Marzo de 1939.

También asistieron las delegaciones militares de Bolivia, Chile, Brasil, Paraguay Uruguay y Estados Unidos.

El director general oyó breves momentos y luego colocó una corona ante el monumento.

El vicepresidente Castillo pronunció un discurso en el que dijo que la Argentina continuará su tradición política de vivir en paz y armonía con todos los pueblos del mundo como lo viene haciendo hace 125 años. Etc.

Más tarde visitó el Alcázar y a última hora regresó a Madrid. Cifra.

El director general de Seguridad en Toledo

Toledo.—Llegó el director general de Seguridad acompañado del jefe de la Policía Armada y del Tráfico.

Fueron recibidos por las autoridades y jefes de policía.

Visitó el director general de Seguridad la Escuela de Educación Física, presenciando algunos ejercicios.

Después se trasladó al kilómetro siete

Teatro Cervantes

Compañía de Comedias Cómicas

Hoy:

A las diez y cuarto
el gracioso juguete cómico

Su desconsolada esposa

Gran éxito de risa

Mañana:

Más allá del amor

NOTA: Esta noche, cada señora o señorita que vaya acompañada de un caballero no necesita abonar entrada. La Empresa y Compañía de este Teatro les obsequia con una localidad.

Precios: Silla de Preferencia, 2'50
Silla de General, 1'00

Juegos florales en Quesada

Jáen.—El Ayuntamiento de Quesada ha organizado juegos florales para el 26 de Agosto próximo, a los que invita a todos los escritores de Andalucía. El plazo de admisión de los trabajos terminará el 31 de Julio y el otro día serán examinados por el jurado calificador, el cual invitará a los autores de estos trabajos para que asistan a los actos.

Para los damnificados de Santander

Madrid.—El delegado nacional de Deportes de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, ha entregado a la secretaria general la suma de 369.822'76 céntimos, producto de lo recaudado por las diferentes federaciones regionales para los damnificados de Santander y otras provincias.

Lo recaudado procede de la siguiente forma:
Baloncesto, 2.202'05; Boxeo, 29.161'59; Ciclismo, 6.042'90; Galgos, 13.007'35; Hipismo, 3.086'50; Hockey, 117; Lucha, 546; Pelota vasca, 146.628'65; Fútbol, 165.326'81; Tenis, 3.694'40.

Espectáculos

Teatro Cervantes.—Su desconsolada esposa. Teatro Villamarta.—Soy un sinvergüenza. Cine San Agustín.—Rumbo al Cairo.

PEDRO DOMECCQ

Casa fundada en 1730

Jerez de la Frontera

Tres mareas de Jerez Tres mareas de coñac

La Raza Carlos I

Río Viejo Fundador

Jandilla Tres Cepas

Agente General en la Provincia:

Don José Manuel de Domecq

Depósito:

REMEDIOS, 2. - - - TELÉFONO 1303